

Einladung zur Presseveranstaltung am 7. September 2018

fit4future: Patrick Franziska gibt Startschuss für Präventionsinitiative in Homburg Großer Auftakt an Grundschule Langenäcker mit designiertem Bürgermeister Michael Forster

Sehr geehrte Damen und Herren,

fit4future, die große Präventionsinitiative für gesunde Schulen, startet am 7. September in Homburg. Tischtennis-Nationalspieler, Patrick Franziska, fit4future-Botschafter für das Saarland, gibt gemeinsam mit dem designierten Homburger Bürgermeister Michael Forster den Startschuss für die Kampagne. Der Auftakt für insgesamt 13 neue Grund- und Förderschulen im Saarland beginnt mit der Übergabe einer prallgefüllten Bewegungstonne an die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Langenäcker in Homburg.

Das Ziel der gemeinsamen Schulinitiative von DAK-Gesundheit und Cleven-Stiftung ist es, Kinder zu mehr Bewegung, gesünderer Ernährung, konzentriertem Lernen und Stressbewältigung zu motivieren. Mit fit4future werden zu Beginn des neuen Schuljahres bundesweit 600.000 Schüler an 2.000 Schulen erreicht.

Wir laden Sie herzlich ein, fit4future kennenzulernen:

**7. September 2018, 11 Uhr
Grundschule Langenäcker - Turnhalle
Thomasstr. 15, 66424 Homburg**

Ihre Gesprächspartner sind:

- Tischtennis-Nationalspieler Patrick Franziska
- Michael Forster, designierter Bürgermeister der Stadt Homburg
- Anabelle Herzog, Schulleiterin Grundschule Langenäcker
- Schülerinnen und Schüler der Schule
- Jürgen Günther, Leiter der Landesvertretung Saarland DAK-Gesundheit
- Andrea Stumpf, Area-Managerin fit4future
- Malte Heinemann, Repräsentant der Cleven-Stiftung

Bitte teilen Sie uns per Mail mit, ob Sie an der Presseveranstaltung teilnehmen möchten.

Freundliche Grüße

Claus Uebel
Pressesprecher Saarland

Mehr zu *fit4future*: www.dak.de/fit4future, www.fit-4-future.de
Facebook: <https://www.facebook.com/fit4futurepoweredbydak>